

Posponen análisis sobre presupuesto; saldrá esta semana

Dictaminación.

Legisladores volverán a sesión este martes; esperan que acuda personal de Finanzas

CLAUDIA HIDALGO
TOLUCA

Las comisiones de Planeación y Gasto Público y la de Finanzas, en la Legislatura local, aplazaron hasta este martes el análisis de la propuesta de Paquete Fiscal para el 2025, por temas de agenda de quienes laboran en la Secretaría de Finanzas, que no pudieron atender la reunión con legisladores.

Después de una hora, esperaron en vano la llegada de los subsecretarios y el secretario de Finanzas, para que hiciera la presentación de los documentos donde están las iniciativas de leyes de Ingresos Estatal y la Municipal, el Código Financiero, el Presupuesto de Egresos y la solicitud para que los municipios puedan contratar deuda.

Las comisiones, se instalaron y se declararon en sesión permanente, pero mandaron a receso, hasta el mediodía de este martes, en espera de que los funcionarios ya tengan tiempo de acudir, para que puedan

avanzar en el análisis, dictaminación y finalmente llevar los temas a votación en la sesión del jueves o hasta que sea posible.

Sin cambios

Indicaron que es necesaria su presencia para hacer la presentación y lo más seguro es que esta semana suba al pleno el dictamen de cada ley luego que desde el viernes pasado está en manos de los grupos parlamentarios, quienes de manera interna están llevando a cabo la revisión.

Abundaron que es un paquete responsable, equilibrado, mantenimiento de infraestructura, no hay gran variación con el de este año, no hay muchos cambios, salvo la entrada de operación del IMSS Bienestar que le resta al gobierno estatal más de 7 mil millones de pesos, el crecimiento de presupuesto para atender la crisis del agua, entre otros pequeños cambios.

El diputado Octavio Martínez dio a conocer que este lunes arrancaron las reuniones privadas entre los grupos parlamentarios y funcionarios de la Secretaría de Finanzas para ampliar la información y resolver dudas. Iniciaron con el Grupo Parlamentario de Morena y este martes se darán encuentros con los demás grupos. ■